



ECHEVERIA

Selon mon expérience d'horticultrice, voici la plante succulente la plus populaire. Son joli feuillage en forme de rosette ressemble à une rose en train d'éclorre. Cette magnifique plante originaire du Mexique peut arborer divers coloris, allant du bleuté au vert en passant par le pourpre.

BÉBÉS PLANTES AU PROFIT DE LA RECHERCHE ET SOINS EN NÉONATOLOGIE



*Merci d'aider
les grands prématurés
à bien grandir*

le mois des bébés plantes



"IL SUFFIT D'UN PEU D'AMOUR POUR LES VOIR S'ÉPANOUIR"



Luminosité

Excellente



Arrosage

Demande très peu d'arrosage ; une fois par 2 ou 3 semaines suffit. Le secret pour cultiver cette plante est le bon dosage.



À surveiller

- Pour ne pas décolorer la plante, évitez de toucher son feuillage. Celui-ci est recouvert d'une fragile pellicule cireuse (pruine) qui teinte les feuilles.



Trucs et astuces

- Il est conseillé d'offrir à votre plante un engrais de mars à septembre.
- Lors du repotage, il est conseillé d'utiliser un terreau adapté à la culture de votre plante d'intérieur (soit le terreau plantes tropicales pour les plantes à feuilles, soit le terreau pour cactus et plantes grasses).